

## CHILE AYUDA A CUBA

### Señor Director:

Con un déficit fiscal del 3,6% después de la pandemia del coronavirus y el peor desde el regreso a la democracia, es el gran legado que recibirá el gobierno entrante de el presidente electo José Antonio Kast. Nuestro país que vive una emergencia por los incendios donde la gente clama por ayuda y medidas urgentes (5 y 8 región) y en el gobierno ni se arrugan en ayudar a la dictadura con Fidel Castro en un principio, continuando con su hermano Raúl y prosiguiendo con el actual dictador Díaz Canel.

No digo que esté mal una ayuda humanitaria, pero a pocos días de finalizar el actual gobierno ¿Recién se dieron cuenta que Cuba está en crisis?, ¿Porque no lo hicieron durante los 4 años que “Gobernaron”? , el PC ¿Seguirá negando que Cuba es una dictadura y llamándola Democracia Diferente? La crisis no es de ahora sino que ya sido notoria desde la década de los 90, cuando cae el muro de Berlín y se disuelve la URSS, quedando con su gran aliado Venezuela, en dictaduras de Chávez y Maduro.

Esta ayuda a nuestro país tarde o temprano se la van a cobrar desde el imperialismo yanqui con Donald Trump a la cabeza, el cual tiene que estar anotando en su agenda quienes son las naciones que están ayudando al país gobernado por una infame dictadura. No me causaría asombro que nos vuelvan a subir los aranceles como castigo de todo aquello, siendo el único responsable el saliente presidente Gabriel Boric, el cual se preocupa de ayudar a otros cuando nadie se lo pide, en vez de dar cobijo y abrigo a nuestros compatriotas que por la irresponsabilidad de otros han perdido sus bienes.

**Boris Cortez**